



EDUCAR ES ENSEÑAR A VIVIR

11 de diciembre 2023

Reconocimiento a Jóvenes Talentos Matemáticos en el Colegio San Carlos de Quilicura

Quilicura, 11 de diciembre - En un emocionante evento de premiación, el Colegio San Carlos de Quilicura celebró a los brillantes estudiantes que se destacaron en las Olimpiadas de Matemáticas para Básica. La ceremonia, realizada en el patio techado del colegio, fue el punto culminante de semanas de esfuerzo y dedicación de estudiantes desde primero básico hasta sexto básico.

En una atmósfera cargada de entusiasmo, cada ganador por curso fue reconocido por sus logros en el ámbito matemático. La actividad no solo celebró la excelencia académica, sino que también subrayó el compromiso del colegio con el estímulo del interés por las matemáticas desde una edad temprana.

Los premios fueron entregados por el cuerpo docente de matemáticas y la jefa de UTP Fabiola Roa, quienes destacaron no solo la habilidad numérica de los estudiantes sino también su resiliencia y amor por los desafíos. El evento no solo se trata de reconocer a los estudiantes destacados, sino también de inspirar a sus compañeros a explorar y disfrutar el fascinante mundo de las matemáticas.

Las Olimpiadas de Matemáticas en el Colegio San Carlos de Quilicura no solo son una competencia, sino una plataforma para nutrir el talento matemático y fomentar un ambiente educativo enriquecedor. Este evento es solo uno de los muchos esfuerzos del colegio para impulsar la excelencia académica y el amor por el aprendizaje entre sus estudiantes.